



Antwort zur Anfrage Nr. 0322/2011 der SPD-Stadtratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend **Verkehrssicherheit für Fußgänger - Alte Mainzer Straße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Verwaltung sind keine Unfälle in diesem Bereich der Alten Mainzer Straße bekannt.

Da der Gehweg teilweise eine Breite von unter 1 m hat, ist es nicht möglich diesen noch mit Pollern zu schützen. Poller müssen mindestens 30 cm außerhalb des Lichtraumprofils stehen.

Damit würde der Gehweg im Durchgang auf 65 cm eingeengt. Da diese Breite für Rollstuhlfahrer und teilweise auch für Kinderwägen nicht ausreicht, ist das Schützen des Bürgersteiges mit Pollern nicht möglich. Die Poller werden auch nur dort aufgebaut, wo bei Gegenverkehr der Gehweg befahren wird.

Die Fahrbahn ist auch nur 6 m breit, so dass keine Verbreiterung des Gehweges zu Schwierigkeiten im Begegnungsverkehr führen könnte. Außerdem ist dies zur Zeit auch finanziell nicht darstellbar.

Da der Verwaltung diese Gründe bekannt sind, wurde dieser Teilbereich in eine Tempo 30 Zone aufgenommen. Hierdurch ist das Geschwindigkeitsniveau so, dass Gefährdungen weitestgehend ausgeschlossen sind.

Das Problem der Mülltonnen auf dem Gehweg stellt sich in allen Ortsteilen gleich dar. Da auch keine geeigneten Sammelstellen für Mülltonnen vorhanden sind, sieht die Verwaltung auch hier keine Möglichkeit einzuschreiten.

Mainz, 30.03.2011

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter